

Musyawah Wilayah PW IPM BALI Gerak Tanpa Henti

Senin, 15-06-2015

Denpasar - Ikatan Pelajar Muhammadiyah Bali telah melaksanakan Musyawarah Wilayah ke-14, sebagai salah satu ajang pamungkas PW IPM Bali dibawah nahkoda Firmansyah selaku ketua umum.

Pembukaan Musyawarah wilayah dilaksanakan di gedung balai departemen keuangan provinsi bali, Sabtu (6/6), dihadiri oleh 5 Pimpinan Daerah Ikatan Pelajar Muhammadiyah yang ada di bali, dari 8 kabupaten/kota yang terdapat di propinsi Bali.

Dalam pembukaan Musyawarah Wilayah Ikatan Pelajar Muhammadiyah Bali, dihadiri juga oleh. Bpk sukirman selaku Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Bali, dan pimpinan wilayah Aisyiyah Bali.

Musyawah wilayah ini bertemakan "gerak, gerak, gerak untuk pelajar bali yang kritis dan kreatif". Firmansyah dalam sambutannya, mencoba menguraikan tema yang digunakan dalam musywil kali ini. Firmansyah menyatakan, Ikatan Pelajar Muhammadiyah lahir dari semangat perjuangan mempertahankan aqidah dari ancaman PKI pada waktu itu, dan kita kini seharusnya melanjutkan perjuangan tersebut dengan semangat yang sama.

"Ikatan Pelajar Muhammadiyah Bali harus senantiasa bergerak dan menghidupkan dakwah muhammadiyah dikalangan pelajar, tidak hanya diam", ujarnya.

Salah satu keuntungan Ikatan Pelajar Muhammadiyah Bali, meskipun menjadi bagian dari masyarakat minoritas adalah terbukanya ladang amal dan lahan perjuangan kita. Sehingga lahirlah kader-kader militan meskipun dalam jumlah yang tidak banyak. Keadaan ini juga menuntut kita untuk tetap kritis dan kreatif dalam rangka menampilkan wajah Islam yang simpatik, ramah dan terbuka.

sambutan sekretaris PP IPM Tri Aryadi (anzaw) menyatakan selamat atas terselenggaranya musyawarah PW IPM Bali. "ada dua agenda permusyawaratan, pertama menjadi ajang untuk melakukan evaluasi gerakan dan program disetiap level pimpinan, untuk memperbaiki dan mengkoreksi apa-apa yang kurang dan belum maksimal agar kedepan bisa diperbaiki dan menjadi lebih baik lagi", katanya.

Anzaw berharap kepemimpinan selanjutnya dapat meneruskan apa yang telah dibangun oleh ketua sebelumnya (Firmansyah), dan senantiasa bersinergis dengan PP IPM dalam mewujudkan Ikatan Pelajar Muhammadiyah sebagai rumah inspiratif pelajar Indonesia.. Seperti yang di cita-citakan Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah. (nzw) (dzar)